



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Sosialisasikan Program Polri dan Ajak Warga Jaga Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Sep 27, 2023 - 12:30



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Sosialisasikan Program Polri dan Ajak Warga Jaga Keamanan

SUKABUMI, 27 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, aktif melakukan kegiatan DDS (Dialog Dengan Warga Sosialisasi) atau yang dikenal sebagai Anjongsana, pada hari Rabu, 27

September 2023. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Ciputat Rt.02/06, Desa Bojongkalong, Kec. Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan yang berlangsung, Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong:

- 1. Mensosialisasikan Program Presisi Polri:** Bhabinkamtibmas mensosialisasikan program "Presisi Polri" kepada warga masyarakat. Program ini mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.
- 2. Pencegahan Pembukaan Lahan dengan Cara Membakar:** Warga diminta untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat risiko bahaya kebakaran yang dapat merugikan banyak pihak.
- 3. Aktivasi Kembali Satkamling:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di wilayah Desa Bojongkalong. Kolaborasi antara warga dan aparat keamanan diharapkan dapat meningkatkan keamanan.
- 4. Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri tanpa izin resmi. Hal ini bertujuan untuk mencegah tindak pidana perdagangan orang yang dapat merugikan korban.
- 5. Melaporkan Kejadian yang Menonjol:** Bhabinkamtibmas menghimbau warga untuk segera melaporkan kejadian yang menonjol atau mencurigakan kepada pihak berwenang, termasuk Bhabinkamtibmas, demi menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong.

Kegiatan DDS ini merupakan upaya Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong dalam membangun sinergi positif antara aparat keamanan dan warga masyarakat. Dengan kesadaran bersama akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, diharapkan Desa Bojongkalong akan tetap menjadi lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh penduduknya.